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РЕФЕРАТ

Дипломный проект содержит 87 с. машинописного текста, 19 табл., библ. 18 

источников, приложения на 26 с. и 8 листов графической части формата А1

Задачи и цели внутреннего аудита, руководство аудитора, создание процесса 

удаленного аудита.

Объектами исследования в дипломном проекте являются процесс внутреннего 

аудита на предприятии Целью дипломного проектирования является информационно­

методическое обеспечение процесса удаленного аудита в УП «Минскоблгаз»

В рамках дипломного проекта были проанализированы требования к объектам 

исследования; осуществлен подбор нормативных документов и технических 

нормативных правовых актов, устанавливающих требования к информационным 

системам на предприятии, разработаны коррективы в методике проведения 

внутреннего аудита, а также проведена апробация данной методики.



ABSTRACT
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The diplom project contains 87 pages of typewritten text, 19 tables, 18 sources, 26 

pages of appendices and 8 sheets of the A1 graphic part.

Tasks and objectives of internal audit, auditor's management, creation of a remote 

audit process.

The objects of research in the diploma project are the internal audit process at the 

enterprise. The purpose of the diploma design is to provide information and methodological 

support for the remote audit process in the UE "Minskoblgaz"

Within the framework of the diploma project, the requirements for the objects of 

research were analyzed; the selection of regulatory documents and technical regulatory legal 

acts establishing requirements for information systems at the enterprise was carried out, 

adjustments were developed in the methodology of internal audit, as well as the approbation 

of this methodology was carried out.
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